

Iquique busca ser campeón en torneo de fútbol playa

El técnico Eduardo Medalla, ve el cuadrangular como la opción para que sus dirigidos lleguen de la mejor forma a la Copa América.

Luis Ramos Ossandón
cronica@estrellaiquique.cl

Con una goleada frente a Boca Junior por 5-1, Deportes Iquique comenzó con el pie derecho su participación en el cuadrangular de fútbol playa Copa Collahuasi que se realiza en el Arena Cavanca.

En el torneo, bajo los colores celestes participan los integrantes de la Selección de Chile que representarán al país en la próxima Copa América desde el 22 de febrero y hasta el 3 de marzo en Iquique. Precisamente, el cuadrangular estaba pensado para que los iquiqueños tuvieran rodaje, donde hasta el cierre de esta edición los celestes ganaban su segundo encuentro por 3 a 2 frente a Racing.

Eduardo Medalla, técnico de Deportes Iquique y la Selección de Chile, señaló a La Estrella que “en la planificación que nosotros teníamos, estaba contemplado un cuadrangular a nivel internacional. Se dio la opción de hacerlo a través de Deportes Iquique, con quienes tenemos muy buena relación y en varias ocasiones hemos representado al club en Copas Libertadores de Fútbol Playa, por lo que aprovechamos esa cercanía. Es importante este apretón previo a Copa América, ya que están presentes equipos de una je-



LOS DRAGONES SE IMPUSIERON EN SU DEBUT A BOCA JUNIOR EN EL ARENA CAVANCA.

rarquía importante como lo son Racing, Boca Juniors y el anterior campeón de la Copa Libertadores, San Antonio. Se pensó en darle rodaje y funcionamiento en un contexto real a nuestros muchachos, donde pudiesen experimentar el nerviosismo que quizás entrega este tipo de competencia”.

—Serán los mismos que se pondrán la Roja. ¿Todavía afina detalles?

—Ya se definió la nómina, son los mismos 12 jugadores que están jugando este cuadrangular, que van a defender a la selección en Copa

5-1

se impuso Deportes Iquique a Boca Juniors en la arena de Cavanca.

América, y bueno, esta semana de competencia estamos afinando algunos detalles en cuanto al funcionamiento. También trabajando en todas las facetas de lo que respecta al mismo juego”.

—¿Sirve el cuadrangular para la puesta a punto?

—En lo competitivo queremos salir campeones, queremos dejar el trofeo de este campeonato que esperamos se instaure durante todos los años. Pero sin desconocer que este campeonato lo estamos afrontando de una manera preparatoria, porque nos entrega eso, el contexto real de un partido, de un encuentro. Los rivales de muy alta jerarquía, la gente que también juega un rol importante en el factor emocional. La verdad es que es el contexto ideal para ir visualizando los distintos comportamientos de los muchachos”.

PESAS

Históricos del Team ParaChile de powerlifting llegan a Iquique



REALIZARÁN PRÁCTICAS EN PLAYA BRAVA.

Este fin de semana los mejores del powerlifting se dan cita en Iquique para el primer concentrado de la disciplina, donde destacan exponentes como la medallista en los Juegos Paralímpicos París 2024, Marion Serrano; el tricampeón parapanamericano, Juan Carlos Garrido; y la actual campeona en Santiago 2023, Camila Campos. Además, completan este listado el local Heber Leyton, y los también seleccionados nacionales: Matías Reveco, Matías Recabal, Aracely Quiroz y Sebastián Castro. El concentrado es parte de la preparación para la Copa del Mundo de para powerlifting, que se disputará en nuestro país, entre el 15 y 17 de agosto. “Será una instancia importante para el país ya que es un evento de talla mundial y la antesala para algunos deportistas para jugarse la clasificación al Mundial a Los Ángeles 2028”, detalla Marion Serrano.

El combinado nacional realizará entrenamientos abiertos en el Centro de Entrenamiento Regional, ubicado en Santiago Polanco 2201, como también una exhibición en Playa Brava este sábado y domingo.

El desembarco de la selección a Tarapacá será la cuarta y última actividad del Team ParaChile en la región tras el concentrado en Pozo Almonte del combinado nacional de baloncesto SR, el Campeonato Nacional de baloncesto 3x3 femenino y el concentrado de la selección de Fútbol PC.

Estos eventos se dan dentro de la implementación de “Deportes ParaChile”, un programa desarrollado por el Comité Paralímpico de Chile y financiado por el Gobierno Regional de Tarapacá a través del fondo 8% FND 2024. Asimismo, se confirmó que el programa seguirá su proceso de expansión por todo el territorio nacional, en siete regiones.

POLIDEPORTIVO

Los mejores exponentes del tiro con arco se dan cita en torneo federado en Alto Hospicio

Hoy en Alto Hospicio se darán cita los mejores arqueros en el segundo campeonato regional de tiro con arco del año y el primero que se desarrolla en la comuna, organizado por el club Saetas del Desierto.

El evento cuenta con el apoyo del colegio Nirvana y el municipio de esa comuna y será en modalidad federado, por la Federación Chilena de Tiro con Arco.

El lugar escogido para el desarrollo de la competencia es el colegio Nirvana, donde 26 arqueros de los clubes Sa-

etas del Desierto de Alto Hospicio, Club Iquique y Club Fénix de Iquique, buscarán medallas a través de sus mejores tiros para ubicarse entre los mejores del certamen deportivo.

La organización definió que los deportistas compitan en las categorías novato, principiante, U15, U18, U21 y adulto Open, utilizando arcos rasos, recurvo y compuesto, en una verdadera fiesta para los amantes de este deporte.



SE DARÁN CITA EN EL COLEGIO NIRVANA